
NECROLOJÍA

Eduardo Lapeyrouse

Comunican de Antofagasta el fallecimiento en el hospital del Salvador, de esa ciudad, donde ocupaba un departamento especial, del reconocido i reputado ingeniero civil i de minas, señor Eduardo Lapeyrouse.

Pertenecia el estinto a la buena sociedad de Iquique, donde supo conquistarse las simpatías jenerales por su trato social i su probada intelijencia.

Natural de Francia, residió desde su niñez en Sud-América, recorriendo toda su costa. Frecuentes viajes a Europa, donde se educó, le permitieron desarrollar su intelijencia, que fué siempre puesta a disposicion de la industria minera de Tarapacá, de Antofagasta i de otras de la República.

Fallece el señor Lapeyrouse a los 50 años de edad, mas o ménos, víctima de una afeccion pulmonar que contrajo en un reciente viaje hecho a la rejion austral del pais.

Construyó las obras del alcantarillado de Iquique.

